

Para actividad económica en noviembre (Reforma 24/01/12)

Para actividad económica en noviembre (Reforma 24/01/12)El sector agropecuario cayó 4.4 por ciento, mientras que la industria se desacelera y los servicios se estancan Por Mónica Ramírez Cd. de México México (24 enero 2012).- La actividad económica, medida por el Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE), mostró un estancamiento, pues creció 3.75 por ciento anual en noviembre del 2011, cifra similar a la de octubre de 3.71 por ciento, indicaron estadísticas del Inegi. Esto fue consecuencia de que el sector agropecuario se contrajo 4.4 por ciento en términos anuales, su segunda caída al hilo, mientras que las actividades industriales se elevaron 3.19 por ciento, menor a lo observado en octubre. Esto a pesar de un incremento importante en el sector de servicios que aumentó 4.70 por ciento, aunque fue ligeramente menor al 4.73 por ciento registrado en octubre del 2011. El poco dinamismo de la economía fue resultado de un sector agropecuario deprimido durante el mes, pues cifras preliminares proporcionadas por la Sagarpa indicaron un descenso en la producción de cultivos como caña de azúcar, frijol, trigo en grano, avena forrajera, uva, maíz en grano, papa, maíz forrajero, manzana, cebada en grano, alfalfa verde, sorgo forrajero, nuez, café cereza y plátano. En tanto, la industria se ha desacelerado, en especial en equipo de transporte. Por otro lado, ha habido avances en el comercio, otras telecomunicaciones y servicios inmobiliario. En el corto plazo, el IGAE mostró un ligero avance de 0.17 por ciento respecto al mes previo, de acuerdo con cifras ajustadas por estacionalidad. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 24 enero 2012